

**ENTREPRENEURIAT AU FEMININ/EVENEMENTIEL/INDUSTRIE :**  
Elles bougent lance la 8ème édition du Challenge Innovatech en  
Alsace

[ELLES BOUGENT](https://www.ellesbougent.com/), l'association parrainée par 6 ministères qui vise à susciter des vocations auprès des jeunes filles dans les métiers des secteurs industriels, technologiques et scientifiques, lance la 8ème édition du Challenge Innovatech, un hackathon 100% féminin sur les enjeux de demain qui permet aux jeunes filles d'être plongées dans la peau d'une ingénieure et de découvrir toute l'étendue des métiers de l'industrie le temps d'une journée. Le jeudi 16 mars de 9h00 à 17h30, le Challenge Innovatech Alsace réunira à l'IUT de Mulhouse/68. <https://www.ellesbougent.com/>